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Aus dem Gemeinderat vom 02. Mai 2011  
 
Ehrung von verdienten Blutspendern 
 

 
Bürgermeister Lehmann beginnt mit dem Zitat: „Ein Leben zu retten ist eine große Sache und kann 
doch so einfach sein.“ Das Blutspenden selbst sei ein unspektakulärer Akt, der jedoch eine sehr große 
Hilfe sei. Er bedankt sich ganz herzlich bei den Spendern für ihre gute Tat. Ein weiterer Dank gilt den 
Mitgliedern des Roten Kreuz für die Durchführung der Spendentermine. 
 
Für 10-maliges Spenden werden mit der Ehrennadel in Gold geehrt: 
Urs Braun, Christian Gnädig, Sabrina Heim, Kathrin Merk, Tatjana Moos, Sonja Schellhammer, 
Gudrun Seliger, Ekkehard Stihl, Stephanie Töbich, Gerome Schaaf 
 
Für 25-maliges Spenden werden mit der Ehrennadel in Gold mit goldenem Lorbeerkranz und 
eingravierter Spendenzahl 25 geehrt: 
Axina Bamberger, Klaus Deuer, Kerstin Heimburger, Ute Karpe, Horst Koschek, Daniel Schwarz 
 
Für 50-maliges Spenden werden mit der Ehrennadel in Gold mit goldenem Eichenkranz und 
eingravierter Spendenzahl 50 geehrt: 
Michael Schoch, Wolfgang Waizenegger, Gerhard Werber 
 
Die Geehrten erhalten Ehrennadel, Ehrenurkunde und eine Flasche Hegau-Prosecco.  
 
 
DSL-Situation in Ehingen; Sachstandsbericht 
 
Ein erster wichtiger Schritt für ein schnelles Internet in Ehingen ist durch die abgeschlossene 
Leerrohrverlegung von der Kirchstraße bis zur Hewenstraße getan.  
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Hauptamtsleiter Herr Braun berichtet, dass die Gemeinde als nächsten Schritt die Förderung einer 
Zuwendung an Breitbandanbieter anstrebe. Dazu ist formell die öffentliche Bekanntmachung über die 
Absicht der Gewährung einer Beihilfe zur Deckung des gewerblichen Bedarfs an Breitbandversorgung 
notwendig. Im nächsten Schritt werden die Zuwendungsvoraussetzungen geprüft, die dann in die 
Gewährung der Beihilfe münden sollten. Und am Ende sollte dann der Ausbau stehen. Verwaltung 
und Gemeinderat hoffen auf einen Betreiber und einen möglichst zeitnahen Ausbau. 
 
 
Anfragen aus der Mitte des Gemeinderates 
 

• Winterschäden auf der Straße Duchtlinger Steig 
• Ausgefallene Straßenlampen in der Haupt- und Winkelstraße 


